

## Sanierung auf St. Severin

Am 26. April ab 8 Uhr ist wieder Arbeitseinsatz

Denzlingen (hg). Wie in den vergangenen Jahren werden freiwillige Helfer des Heimatvereins zusammen mit dem Schwarzwaldverein am 26. April ab 8 Uhr einen Arbeitseinsatz bei der Ruine St. Severin leisten. Bei einer kürzlich durchgeführten Begehung wurden hierfür die anstehenden Arbeiten festgelegt.

An der Ruine wie auch an der Friedhofsmauer sind wieder etliche Steine ausgebrochen, die ersetzt werden

müssen. Überdies sind viele Mauersteine neu auszufügen. Um den Blick in Richtung Süden freizuhalten, muss der aufwuchernde Bewuchs abgeschnitten werden.

Weitere Arbeiten, die sich bei der Begehung als notwendig erwiesen, sind die Überprüfung und teilweise Ausbesserung der Wanderwege zur Bergruine. Ferner ist der Einschub aus Schamott für den Grillrost defekt und bedarf einer Ausbesserung. Die Arbeiten können nur mit Hilfe des

Bauhofes vorgenommen werden, wie der Vorsitzende des Heimatvereins und Leiter des Einsatzteams, Manfred Wössner, in einem Schreiben an das Bürgermeisteramt erwähnt. Daher bitten die ehrenamtlich tätigen Helfer wieder um das nötige Material und Werkzeuge, die üblicherweise seitens des Bauhofes zur Verfügung gestellt werden. Bei einem solchen Bürgerengagement dürfte dies sicher auch kein Problem sein.



Das Einsatzteam bei der Sanierungsaktion auf St. Severin im April 2007.